



Creel reitera el reto al Presidente para que dialogue hoy con él

El diputado del PAN y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, llamó al presidente López Obrador a fijar una hora para reunirse este jueves. Aseguró que le va a explicar al mandatario por qué no se pueden recortar recursos al Poder Judicial. Creel afirmó: “Reitero el reto que le hice yo al Presidente, le quiero explicar por qué no se puede tocar el presupuesto del Poder Judicial, esto no solamente está en la Constitución política sino también en tratados internacionales, que además ha sido reiterado en las leyes, por ejemplo la ley de austeridad que él mismo ha promovido, pero no se da cuenta de esto, quizás no lee lo que promueve y ciertamente no conoce la Constitución”.

<https://drive.google.com/file/d/1Tk6hTc-wmbZomfwljYNY-sBVckZ06Rlu/view>